
Frau Butz erklärt, dass die Stadt Radevormwald keine Mittel aus dem Europäischen Sozialfonds 
für Deutschland (ESF) erhalten hat, da diese nicht beantragt wurden.  
 


